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①平成25年3月の新築オープンからの利用状況、運営状況は。

②医師確保が厳しい状況と言われているが、今後どの様に進めていくのか。

③地域医療の充実には市医師会との連携が不可欠と思うが、どのように構築していくの
か。

④市民病院職員の資質向上にどの様に取組んでいるか。（外来患者・入院患者に対す
る対応は万全か。）

⑤オープン後、院内保育所・病児病後児保育を展開しているが、その利用状況、運営状
況、今後の見通しは。
　また、市内開業医院との連携はどうなっているか。

①身体障がい・発達障がい児の支援について、市の取組みは。

②身体障がい・発達障がい児の保育所（園）入所の場合、職員配置は万全か。また、グ
レーゾーンにいる児童の入所に当り、加配等の措置を講ずる考えはないか。

③対象保護者等への相談窓口、支援はどうなっているか。

①小１プロブレムの取組みは今年度が最終年と言われるが、その成果と課題は。

②日常的に、地域の小学校低学年担当教諭と保育所・幼稚園との交流はできないか。

③発達障がい児又グレーゾーンにいる児童について、加配措置の根拠は。

④一年生担任の人事は、通常の人事に先駆け、早目に選任する事はできないか。

①条例が実施されて空き家の管理がどのように改善されたか。
　・管理不全家屋の実態（相談件数・対処等）
　・老朽危険家屋の実態（相談件数・対処等）

②旭日地区の老朽危険家屋について、これまでの対応や今後の方針は。

③市民の寄附と市の補助金で、市が所有者の許可を取って解体した事例があるが、国
東市ではどうか。

④条例の改善について。

①空き家バンクについて
　・登録状況は。
　・賃貸、売買の実績は。
　・農業、産業との連携状況は。

②市内居住者が分家などで需要がある場合、市外に準じた補助ができないか。

③市の職員が市外に住んでいると聞くが、対象者が何人か。どのように思うか。

④「国東市に住むこと」を職員の採用条件の１つにできないか。

①国東市観光協会は商工観光課が事務局を兼ねているが、独立した組織として強化す
べきではないか。

②「ようこそ世界農業遺産の里 国東市へ」「国東半島峯道ロングトレイルの里」「別府湾
岸・海べの道 立ち寄りスポット」等、今が旬の看板が見当たらないが、設置についてどう
考えるか。

③「TSURUGAWAコーナ」の設立目的、利用方法、利用実態はどうなっているか。有効活
用のためには利用しやすい形態、施設にするべきでは。

④「大分―沖縄線」の復活をもっと積極的に働きかけては。

２． 教育行政について
①文科省は全国学力テストの実施要領を変更し、来年度から市町村教育委員会による
学校別の成績公表を認めると発表した。国東市教育委員会としてどう対処するつもりか。

教育長

①市の上下水道事業を外部委託（アウトソーシング）する考えはないか。

②今後、取り組む必要があるのでは。

③質問以外でアウトソーシングに取り組めるものはないか。

①老朽化している市営住宅の入居者の転居を促し、古い団地の解体整地を推進し、総
戸数を減らしていく計画は。

②家賃がまちまちでかなり低額の物件もある。家賃の見直し、改定は。

１．
市民病院の運営につ
いて

市民病院
事業管理者
及び
院長

２． 子育て支援について

秋國　良二
（14番）
（市民ク）

１．
空き家等の適正管理
に関する条例について

市長

２．
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■12月10日（火）

質問事項

1
馬場　將郎
（17番）
（新風会）

3
宮永　英次
（13番）
（市改ク）

１． 観光行政について 市長

市長
及び

福祉事務所
長

３． 教育問題について 教育長

2

２．
市営住宅の管理につ
いて

市長

人口減少対策につい
て

市長

4
野田　忠治
（19番）
（新世会）

１．

公共下水道事業、特
定環境保全公共下水
道事業、農業集落排
水事業および簡易水
道事業について

市長
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①大分空港を「大分くにさき空港」に名称変更できないか。

①ソラシドエアの機体に貼ったシールを広く活用できないか。

①市内の設置状況は。

②市への届け出の有無は。

③設置後の土地への課税はどうなっているか。

①介護予防事業で、今年度実施している「さかしなろう会」の取組み状況と課題は。

②市の認知症対策の進捗状況と課題、今後の方向性は。

③「介護支援ボランティア制度」によるポイント制度を導入できないか。

①市営住宅の入居状況は。
　・長い間入居希望がない市営住宅について対策は。
　・公営住宅等長寿命化計画に基づき、改修、取り壊しはどこか。いつ実施するか。

②分譲地の販売状況は。
　・長い間購入希望がない分譲地について対策は。
　・これからの取り組みは。

③若い世代の市民が市営住宅に入居したり、分譲地を購入して新築したりするのに、何
らかの特典はあるか。若者が住みやすいような住宅に関しての考えはないか。

２．
市外から通勤する職
員の実態について

①現在の市外からの通勤者について、最新の数字と過去３年間の比較を。また、市外に
居住している職員に住宅手当を支給をしている根拠は。

市長

市長

■12月11日（水）

質問事項

1
唯有　幸明
（4番）
（創世会）

3
伊牟田洋史
（18番）
（創世会）

１． 若者定住について 市長
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2
吉田　眞津子
（9番）
（市改ク）

１．
介護予防事業の推進
について

１．
国東市の知名度アップ
と情報発信について

市長

２．
大規模太陽光発電に
ついて

市長


